
 

 
 
       ROMA, settembre 2014 

 

 

Carissimi amici , 

colgo l’occasione del vostro convegno nazionale a Calenzano per ringraziare ancora una 

volta tutti voi dell’Azione Cattolica, sia a livello nazionale che locale, per l’attenzione e la 

collaborazione offerta al fine di sensibilizzare i fedeli a sostenere economicamente la 

Chiesa. Come ormai è noto ciò contribuisce ad educare, e direi anche ad educarci, a vivere 

concretamente i valori del Vangelo.  

  

Il tema da voi scelto Il seminatore uscì a seminare, pur avendo alte valenze 

teologiche, pastorali ed ecclesiali, ci sprona anche a continuare, e con fiducia, a parlare di 

risorse economiche. Infatti per poter raccogliere bisogna seminare. 

 

E per la Chiesa ogni “colletta” piccola o grande che sia, purché venga fatta con 

gioia direbbe San Paolo, esprime quel senso di appartenenza, di condivisione, di 

comunione, di solidarietà sia verso le proprie comunità cristiane ma anche verso coloro 

che non conosciamo o sono lontani. Penso, ad esempio, alle migliaia di iniziative 

realizzate grazie all’8xmille nelle diocesi italiane e nei Paesi del Terzo Mondo, ai nostri 37 

mila sacerdoti sostenuti con le offerte a loro dedicate, al supporto dato alle parrocchie sul 

nostro territorio e a tutte le persone che hanno potuto accogliere il Vangelo attraverso la 

parola e le opere. 

  

Grazie di cuore, dunque, per tutto ciò che avete fatto per sovvenire alle necessità 

della Chiesa e grazie per quello che farete, soprattutto nelle vostre diocesi. 

 
Il RESPONSABILE DEL SERVIZIO PROMOZIONE SOSTEGNO ECONOMICO 
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